



城南分教室 幼稚部 ～6月・7月の様子～



水遊び

6月26日からプールでの水遊びが始まりました。城南分教室では小さいプールと大きいプールに分かれて水遊びを行っています。小さいプールでは、水をかけあったり、フープのトンネルをくぐったり、水鉄砲で的当てをしたりと、友達と一緒に水に親しんでいます。大きいプールでは、顔を水につけてプールに沈んだ宝を取るゲームや、バタ足など、少し難しい練習にも取り組んでいます。水遊びを通して、ルールを守って安全に楽しくプールで遊ぶことができるようになったり、伏し浮きや背浮きなどの泳ぐことにつながる技ができるようになったりと、たくさんの成長が見られます。



七夕会

7月7日に七夕会を行いました。七夕会で使う笹は、中庭の竹を切り出し、みんなで一緒に「わっしょい、わっしょい！」と力を合わせて運びました。七夕会では、七夕のお話を聞いたり、願い事を発表したりしました。願い事の発表では「かっこよくなりたいです」、「きしゃのきっぷがとれますように」など、みんなの前で発表しました。織姫様と彦星様の絵合わせゲームでは、幼2、幼3のお姉さんお兄さんが、幼1の友達に優しく接しながら楽しんでいました。

